



Tabassés par des inconnus, puis par la police

À la fin du mois dernier, mes chers amis et collègues Tornike et Levan ont été agressés par un groupe d'inconnus dans la ville géorgienne de Batumi, juste parce qu'ils marchaient dans la rue avec des femmes trans. Rapidement, la police est arrivée. Mais leur répit fut de courte durée : **à leur effroi, les policiers se sont mis À LEUR TOUR à agresser mes amis.** Les officiers de police ont arrêté Tornike et Levan et les ont poussés dans la voiture à coups de pieds. Une fois au poste, ils les ont couverts d'injures homophobes avant d'exiger qu'ils se mettent nus. Mes amis ont été agressés, traités avec violence.

Pour couronner le tout, Tornike et Levan risquent maintenant une amende pour « hooliganisme et désobéissance civile ».

Depuis 2014, toute forme de discrimination fondée sur l'orientation sexuelle ou l'identité de genre est interdite par la loi dans cette petite république du Caucase. Ce qui est arrivé à Tornike et Levan est illégal. Malheureusement, ces protections ne sont que rarement respectées et souvent ignorées, en particulier par la police. **Au moins 32% des personnes LGBT en Géorgie ont déjà été victimes de violences physiques.** Mais la plupart d'entre elles ne préviennent jamais la police car elles ont trop peur. Nous en avons assez. C'est pour cela que mon association, le Mouvement pour l'Égalité, a décidé de s'associer à All Out pour raconter au reste du monde les horreurs que nous subissons. Tornike et Levan font tous deux partie du Mouvement pour l'Égalité et sont bien décidés à tout mettre en œuvre pour que justice soit faite. **Si assez de gens comme vous décident de se mobiliser, nous pourrions enfin apporter une réponse à des années d'abus. Signez la pétition pour demander aux autorités géorgiennes de lever les accusations qui pèsent sur Tornike et Levan et d'arrêter les coupables.** Devant une grande mobilisation internationale, les autorités seront obligées de suivre réellement la loi et de protéger les personnes LGBT des violences et des discriminations. Merci de faire partie d'All Out,

Giorgi Tabagari Mouvement pour l'Égalité en Géorgie SOURCES: • La police géorgienne arrête des militants LGBT après une attaque – RadioFreeEurope, 29 août 2017 (*en anglais*) • Des préjugés à l'égalité : étude des attitudes sociétales, des connaissances et des informations sur la communauté LGBT et ses droits – Groupe de soutien aux initiatives des femmes, 3 juin 2016 (*en géorgien*)